

DIPARTIMENTO DI SCIENZE LINGUISTICHE E LETTERATURE STRANIERE

CATTEDRA DI LETTERATURA ISPANOAMERICANA

Encuentro con el Autor

Óscar Hahn

Venerdì 24 maggio 2013

Ore 11.00 – Aula 329

Università Cattolica del Sacro Cuore

Via Necchi 9 – Milano

Presiede:

Dante Liano, Università Cattolica del Sacro Cuore

Interviene:

Milton Fernández, Editor

Óscar Hahn (Iquique, Chile, 1938) es escritor, poeta y crítico conocido en Chile como uno de los escritores de la "Generación del '70", llamada también "Generación dispersa o diezmada". En 1973, en vísperas del golpe, fue detenido y obligado a renunciar a su encargo de profesor en la Universidad de Chile. Un año más tarde elige el camino del exilio y se muda a Nueva York y luego se traslada a Iowa, donde actualmente enseña Literatura hispanoamericana en la Universidad. Obtuvo su primer reconocimiento como poeta en 1959. En 1961 le otorgaron el premio Alerce de la Sociedad de Escritores de Chile, por su primer poemario *Esta rosa negra*. Son numerosas las obras publicadas desde entonces y los reconocimientos obtenidos. Entre otros, el más reciente y tal vez el más importante es el *Premio Nacional de Literatura*, que se le otorgó en el año 2012. Entre sus rasgos más característicos, los críticos subrayan la presencia en sus versos de materiales intertextuales, como crónicas periodísticas, acontecimientos históricos, numerosas incursiones en los clásicos españoles y el lenguaje callejero del español de Chile que no pocas veces ha sabido incorporar a sus poesías.



UNIVERSITÀ
CATTOLICA
del Sacro Cuore